

L'étude paysagère présente des photomontages supplémentaires à l'étude initiale, depuis le château de Purnon.

Ces photomontages appellent certaines remarques.

- Le point de prise de vue se situe à 700m du château de Verrue avec pour conséquence un photomontage minimisant largement l'impact.

Le château de Verrue est à :

4600m de E1 et non 4939 comme mentionné dans l'étude paysagère

- Le photomontage présenté est particulièrement trompeur en présentant une vue prise à environ 120° : format panoramique totalement non représentatif de la réalité ni de la perception humaine. La subtilité de ce type de format permet de rendre les arrières plans extrêmement réduits, donc de minimiser fortement la taille des éoliennes.

Le guide des études d'impact du ministère de l'écologie préconise des photomontages présentant des vues à 40°, représentatifs de la perception humaine (forme et couleur)

- Afin de rétablir la réalité, ci-dessous un photomontage réaliste pris depuis la cour du château en direction du parc, avec un angle de prise de vue de 40° (Focale 50mm)



Pour ces grosses lacunes de l'étude d'impact sur le patrimoine, merci de rendre un avis défavorable.